

Ressort: Vermischtes

Haushalte geben für Damenschuhe doppelt so viel aus wie für Herrenschuhe

Wiesbaden, 05.09.2013, 08:37 Uhr

GDN - Die privaten Haushalte in Deutschland haben im Jahr 2011 mit durchschnittlich 143 Euro für Damenschuhe doppelt so viel ausgegeben wie für Herrenschuhe, für die die Haushalte lediglich 70 Euro ausgegeben hatten. Das teilte das Statistische Bundesamt anlässlich der Internationalen Schuhmesse GDS am Donnerstag in Wiesbaden mit.

Für Kinderschuhe wendeten die Deutschen demnach durchschnittlich 28 Euro auf. Insgesamt kauften die Privathaushalte in Deutschland im Jahr 2011 im Durchschnitt Schuhe und Schuhzubehör im Wert von rund 250 Euro. Alleinlebende gaben durchschnittlich 144 Euro für Schuhe aus. Die alleinlebenden Frauen lagen hier mit Ausgaben in Höhe von 156 Euro über den Ausgaben alleinlebender Männer von 108 Euro, teilten die Statistiker weiter mit. Paarhaushalte mit einem oder mehreren Kindern investierten 468 Euro in ihren Schuhkauf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21092/haushalte-geben-fuer-damenschuhe-doppelt-so-viel-aus-wie-fuer-herrenschuhe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619